



TNBTS Terapkan Aturan Pembatasan Wisatawan ke Gunung Bromo



Kominfo Kabupaten Pasuruan



Kamis, 14 Desember 2023

Taman Nasional Bromo Tengger Semeru (TNBTS) memberlakukan pembatasan wisatawan di sekitar Gunung Bromo. Hal ini dilakukan karena peningkatan aktivitas vulkanis Gunung Bromo yang masih berstatus level II atau waspada. Pembatasan ini hanya untuk aktivitas pengunjung di sekitar Gunung Bromo, berdasarkan

rekomendasi dari Pusat Vulkanologi dan Mitigasi Bencana Geologi (PVMBG). Wisatawan dilarang mendekati kawah Gunung Bromo sejauh minimal 1 kilometer dan dilarang menaiki tangga menuju arah kawah.

Petugas TNBTS telah berjaga di sekitar kawasan Gunung Bromo untuk memastikan keselamatan wisatawan. Meskipun pembatasan diterapkan, semua pintu masuk ke Gunung Bromo tetap dibuka untuk wisatawan. Pengunjung dapat mengunjungi objek wisata lainnya di TNBTS selain Gunung Bromo. TNBTS memberikan tips berwisata aman ke kawasan Gunung Bromo, seperti menjaga jarak dengan kawah, membeli tiket secara resmi melalui website, dan mematuhi aturan larangan yang berlaku di kawasan TNBTS.

PVMBG memprediksi potensi erupsi freatik dan erupsi magmatik yang dapat melontarkan material abu, lontaran batu pijar, dan gas-gas berbahaya hingga radius 1 kilometer dari pusat kawah. Pembelian karcis masuk ke TNBTS hanya bisa dilakukan secara online melalui website <https://bookingbromo.bromotenggersemeru.org/>. Website ini juga menyediakan informasi mengenai aturan, jadwal kunjungan, dan reschedule waktu kunjungan. TNBTS menerapkan beberapa aturan larangan bagi wisatawan, seperti larangan masuk bagi ibu hamil dan anak berusia 6-7 tahun, mengambil bagian tumbuhan, menangkap satwa, membawa binatang, minuman keras, obat-obatan terlarang, alat musik, alat elektronik, senjata api, senjata tajam, bahan detergen, cat, dan melakukan vandalisme, merusak fasilitas wisata, dan membuang sampah.

TNBTS menghimbau wisatawan untuk menaati semua aturan yang telah ditetapkan untuk menjaga keselamatan dan kelestarian lingkungan. Pintu masuk ke Gunung Bromo dari Tosari, Kabupaten Pasuruan, jalur Cemorolawang, Kabupaten Probolinggo, jalur Jemplang, Kabupaten Malang, dan jalur Ranu Pane, Lumajang tetap terbuka untuk wisatawan.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.